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女性会の成長

~　　　~

活動報告

今月号の会員は

 

㈲アトリエフローラ 安達　保子さんです

Q1. 一番好きな花は何ですか？
　   「ホワイトレースフラワー」花言葉：感謝
　   押し花のどんな作品にも必要な脇役で可憐な姿
　   も大好きです。
Q2. ご自身を花に例えるなら何ですか？
　   「黄色のデイジー」花言葉：ありのまま
　   デイジーは雑草並に強い花。強いありのままで、
　   いつも自然体で有りたいと思っています。

１０月例会　１０月１５日（土）、１６日（日）春日井まつり
１１月例会　１１月２１日（月）安城女性会との交流会 

　９月例会　９月２７日（火）春日井まつり準備会

今後の行事予定

女性会では、随時会員を募集中です!
入会資格：春日井商工会議所の会員事業所の女性経営者またはこれに準ずる方

私たちは、「起業女子」「経営承継女性」
「経営者を支える女性」を応援します

春日井商工会議所女性会 検 索

活動報告

　６月２４日(金)「Go.To.多治見」～うなが
っぱと春日井サボテンが出逢うとき～と題し、
懇親会を行いました。引き続くコロナ禍のも
と、３年ぶりの遠征という事業を試みた６月
例会。リアルだからこその伝わり方、繋がりの
大切さを実感させていただく、有意義で楽し
い交流を皆で共有できたように思います。
　本年４月に設立した多治見女性会。おもて
なしのお心遣いで、温かく出迎えてください
ました。そして終始にわたる所作や眼差しか
ら、“さあ前へ進もう！”というエネルギーを
感じました。
　質疑応答の形式で、相互理解を深めようと
設けた９０分の懇談。昨年４０周年を迎えた
我々と、発足三か月足らずの多治見さんです。
違う環境の単会同士が、時にうなずき時に驚
きながら、互いを知り学んでゆく時間。多治見
市の文化財や地場産業から、その歴史に基づ
く現状、羨ましくも貴重な財産をお持ちであ
ること、また我々が再認識させられたことな
ど、胸に刻んで参りました。
　お昼は黙食を基本に、春日井４０年のあゆ
み動画を放映しながら、多治見会員老舗店の
お弁当を堪能。同じく会員のヴァイオリニス
トによるサプライズ演奏、そして陶器のお土
産まで…心尽くしを頂戴いたしました。
　最後は小京都オリベストリートを散策。帰
路のバス内は笑顔が溢れていました。開催に
至るまで尽力くださった全ての皆様に、心よ
りお礼申し上げます。

Neimii

ステップアップ委員会　安達　保子
　新型コロナウイルスがまだ正体不明で世の中が震撼し
ているなか、私の初のリモート会議は女性会の会議でし
た。ドキドキの緊張で参加させて頂いたことを今でも覚え
ています。女性会はこの２年の間に、ほぼペーパーレス化
を実現し、理事会では９割の理事が机にPCかタブレット
を置いています。出欠席連絡やアンケートは、グループラ
インからの連絡でgoogleフォームにポチッとタッチして
入力し、スマホ一つで完了できますから、社内に居なくて
出先でも家庭のすき間時間でも操作可能。女性会メンバ
ーは会社規模も年齢も様々。それでも一気にデジタル化
に成功し、進化しました。
　「女性の活躍」が提唱される一方、現実的に日本では理
解と実現が追いついていません。WEF(世界経済フォーラ
ム)による「ジェンダーギャップ報告」で日本は１４６カ国
の調査対象国中、１１６位。G７の中では最下位、明らかに
世界に遅れを取っています。
　しかし、我が女性会は、この調査を良い意味で裏切って
成長し続け、輝かしい女性リーダーが活躍していますし、
今後も新たな逸材がここから誕生する兆しを感じます。
　４０周年で宣言した「起業女子を応援！」も始動します。
女性会は、確実に変身しつつあります。
　この会のチャレンジと成長に私自身がワクワクし、その
変身の時を仲間と共に過ごせる事に感謝し、微力ながら、
輝く女性の応援に関わっていきたいと思っています。




